



## Olga Sánchez Cordero sale del hospital y ya se encuentra en casa: “Seguiré con mi recuperación”



La diputada federal del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y ex secretaria de Gobierno, **Olga Sánchez Cordero**, ya se encuentra en su casa tras salir del hospital, al que fue ingresada el martes debido a una secuela de la [cirugía a corazón abierto que se practicó](#) hace años.

En un mensaje a través de redes sociales, la también ex ministra de la Suprema Corte **agradeció a todas aquellas personas que mostraron preocupación** por su estado de salud.

Debido a la decisión del médico, [Olga Sánchez Cordero](#) no pudo asistir a la sesión de la Cámara de Diputados —que se llevó a cabo en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca— para la **discusión y votación de la reforma al Poder Judicial, la cual fue aceptada** en lo general y lo particular.

“Agradezco a quienes han manifestado su preocupación por mi salud, así como su empatía. **Ya salí del hospital, con un dispositivo portátil conectado al cuerpo que registra mi ritmo cardíaco (Holter)**. Estoy en casa, desde donde seguiré con mi recuperación”, escribió la propia legisladora en un mensaje en redes sociales.

<https://www.telediario.mx/nacional/olga-sanchez-cordero-sale-hospital-casa>